

TENNIS

Une année pleine pour le CSMT La Coudoulière



Le tennis club a fait le plein lors de sa fête du tennis le week-end dernier.

(Photo J. T.)

2019 est une année pleine pour le CSMT La Coudoulière de Six-Fours. D'abord, son nombre d'adhérents est en constante progression. Ensuite, son équipe masculine seniors vient d'accéder en Régionale 1. Enfin, son école de tennis cartonne, avec plus de 140 élèves âgés de 5 à 17 ans. « Je suis entouré de dirigeants extraordinaires qui œuvrent sans compter pour

le bien-être du club », explique Philippe Régnier, président du club six-fournais. Pour clore en beauté la saison et faire découvrir le tennis au plus grand nombre, une après-midi festive a été organisée, le week-end dernier, sur les cinq courts du CSMT : « Cela faisait trois ans que nous n'avions pas participé à cette "fête du tennis", qui est à la base une initiative por-

tée par la Fédération (FFT). Pour nos élèves, ça annonce la fin des cours (cette semaine). Un petit tournoi interne sera organisé pour commencer de leur transmettre le goût de la compétition », ajoute Philippe Régnier. Cet été, la nouvelle équipe enseignante du club (Daniel Silman, Flo Langlet et Thomas Cavalier) encadrera différents stages.

Du 5 au 21 juillet, le CSMT organisera son traditionnel tournoi d'été, auquel participeront plusieurs "numérotés" français. En septembre, le club devrait lancer une académie de tennis parrainée par Yannick Jankovits (32 ans), actuel 480^e au classement ATP, qui a frappé ses premières balles à La Coudoulière.

J. T.